

martes 20 de julio de 2021

## Oropesa instala tres pasarelas para mejorar el acceso a la playa Amplàries



Redacción // Oropesa

El Ayuntamiento de Oropesa del Mar **continúa realizando mejoras en las playas** para el disfrute y comodidad de vecinos y veraneantes.

Tras iniciar hace un par de semanas los trabajos de acondicionamiento del litoral norte del municipio, el **consistorio está llevando a cabo esta semana la instalación de distintas pasarelas en la playa de Amplàries** con el objetivo de facilitar el acceso al baño de los usuarios de la zona.

Así lo ha indicado la concejala del área, María Jiménez, quien ha especificado que estas tareas consisten «en la **colocación de tres pasarelas de hormigón de imitación de madera que se ubicarán en la zona ajardinada** que existe en Amplàries para mejorar la accesibilidad de los vecinos y visitantes a la playa».

La inversión para llevar a cabo estos trabajos, ejecutados por las brigadas municipales, **asciende a los 18.000 euros**. Y, las pasarelas tienen una **longitud de entre 4 y 6 metros**, dependiendo de la zona en la que ubiquen y la necesidad que marque el espacio.

Con todo, tal y como señala Jiménez, «con esta iniciativa pretendemos dar respuesta a esta necesidad que existe por parte de los vecinos de la zona de Amplàries, quienes llevaban tiempo reclamando dicha actuación».

